

L'éclairage public cèdera sa place aux étoiles



Comme chaque année, le mois d'août est marqué par la passage de l'une des plus belles pluies d'étoiles filantes, **les Perséides**.

Malheureusement, la pollution lumineuse ne permet pas de profiter de ce spectacle.

Un projet du même nom a été créé dont le but est d'éteindre au maximum l'éclairage artificiel afin d'offrir à chacun la possibilité d'admirer cette représentation céleste.

La Commune de Chavornay a décidé de participer à cette action et **l'éclairage public de nos 3 localités restera éteint la nuit du 12 au 13 août prochain** (seulement en cas de beau temps).

La Municipalité